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Немалая и о м о щ ь 
оказана горожанами 
при монтаже механи
зированного пункта по 
очистке зерна в колхо
зе имени Ленина Ки
зильского района, что 
п о з в о л и л о орга
низовать круглосуточ
ную и быструю от
грузку зерна государ
ству в прошедшем юби
лейном году. 

На снимке механик 
тока Н. Малахов. 

Фото В. Колосова . 

1{ИЗИЛЬСКИЙ РАИ-
ОН — это самая 

южная оконечность Че
лябинской области. Рас
положен он в степной зо
не на площади 4.336 
квадратных километров. 
Основным и главным бо
гатством тружеников 
района является земля. 
На огромных пастбищах 
по горным увалам и пой
мам небольших степных 
рек нагуливаются совхоз
ные и колхозные стада. 
Достаточно сказать, что 
на фермах в семи совхо
зах и трех колхозах рай
она насчитывается около 
30 тысяч крупного рога
того скота, более 170 ты
сяч овец и около 20 ты
сяч свиней. 

Но главным в сельско
хозяйственном производ
стве района является 
земледелие. Под пашню 
здесь отведено 232.652 
гектара лучших земель, 
из которых 121.356 гек
таров занимают посевы 
пшеницы. 

С помощью шефов — 
р а б о т н и к о в Магни
тогорского металлургиче
ского комбината имени 
Ленина — районом пе
ревыполнены з а д а н и я 
восьмой пятилетки по 
всем показателям. На 
государственные загото
вительные пункты совхо
зами и колхозами за 
п я т ь лет отгружено 
735.115 тонн хлеба, 30.646 
тонн мяса, 57.377 тонн 
молока и 31.980 центне
ров шерсти. 

Большие задачи перед 
тружениками района сто
ят и в новом пятилетии. 
Идя навстречу XXIV 
съезду КПСС, они обяза
лись уже в 1971 году 
значительно увеличить 
производство продукции 
сельского хозяйства и от
править рабочим города 
150.000 тонн хлеба, 7.465 
тонн мяса, 12.800 тонн 
молока и 763 тонны 
шерсти. 

НА СНИМКЕ группа тру
жеников цеха металличе
ских конструкций, принимав
шая активное участие в из
готовлении металлических 
конструкций для совхоза 
«Путь Октября»: (слева на
право) мастера сборки Вик
тор Васильевич ЧЕРНОВ и 
Владимир Адамович АНТО-
НЮК, бригадир Николай 
Григорьевич СЫТЕНСКИХ, 
мастер Егор Матвеевич НИ-' 
КОЛАЕВ. 

Фото Н. Нестеренко. 

Личный вклад 
В октябре прошлого года мастер нашего цеха 

Виктор Васильевич Чернов и я были в отпуске, 
оба подкрепляли свое здоровье в доме отдыха на 
Банном озере . А потом по причинам личного .ха
рактера з а г л я н у л и в цех и встретились там с глав
ным инженером совхоза «Путь О к т я б р я ^ Влади
миром Яковлевичем А р з а м а с ц е в ы м . Он приехал в 
цех за кое-какими м а т е р и а л а м и , а з аодно обра
тился к цеховым руководителям с просьбой помочь 
совхозу специалистами . В частности, ему срочно 
н у ж н ы были люди, которые, могли бы изготовить 
эстакаду , предназначенную д л я погрузки навоза 
в а в т о м а ш и н ы . 

Д е л о в том, что работники совхоза тратили на 
погрузку очень много времени: к а ж д а я м а ш и н а 
при помощи м а л о м о щ н о г о э к с к а в а т о р а з а г р у ж а 
л а с ь в течение 25—30 минут. Из - за трудностей с 
погрузкой навоз редко вывозился на поля и без 
толку л е ж а л в больших кучах .рядом с ф е р м а м и . 
А у своих соседей работники совхоза «Путь О к т я б : 

ря» видели эстакаду , с помощью которой машины 
н а г р у ж а ю т с я в несколько раз быстрее. Вот и по
просили они начальника шефствующего над сов
хозом цеха металлоконструкций помочь смонтиро
вать им т а к у ю эстакаду . 

Н о у Георгия Яковлевича Т а р а с о в а лишних лю
дей нет. О б р а т и л с я он за содействием к нам, от
пускникам. М ы с Ч е р н о в ы м согласились помочь 
подшефным, поехали на село. Н а м е р е в а л и с ь с ним 
с р а з у же в зяться за дело (отпуск-то у ж е подходил 
к концу) , но нам крупно не повезло: в день наше
го приезда р а з ы г р а л а с ь пурга, снега намело , па-
верное, с метр, совхоз остался без электричества , 
д а ж е столовая не р а б о т а л а . Приготовленные для 
сборки металлоконструкции о к а з а л и с ь под сне
гом. Три д н я у нас пропали даром. 

Н а д о было как-то наверстывать упущенное. Н о 
как? Вдруг опять р а з ы г р а е т с я стихия? П р е д л о ж и 
ли мы главному инженеру вывести па время из 
помещения машино-тракторной мастерской комбай
ны, чтобы мы имели возможность в хороших усло
виях ускоренными т е м п а м и собрать металлокон
струкции, чтобы непогода не могла помешать нам. 
А р з а м а с ц е в согласился , и мы приступили к рабо
те. Р а с с ч и т ы в а л и закончить ее в десятидневный 
срок, но... Д и р е к т о р совхоза и главный инженер 
лично просили нас собрать эстакаду как можно 
быстрее, кроме того, п р и б л и ж а л с я праздник — 
53-я годовщина Великого О к т я б р я , и нам с Черно
вым, естественно, хотелось попасть на праздник 
домой; а меня лично «подгоняло» еще и то обстоя
тельство, что шестого ноября был день р о ж д е н и я 
моего сына. 

Четверо суток мы буквально не выходили из ма
стерской. Н а пятый день (это было пятого ноября) 
состоялось опробование эстакады . На приемку ее 
с о б р а л а с ь авторитетная совхозная комиссия. Мы 
с Черновым, конечно, поволновались , когда пер
вый трактор поднимался на эстакаду . «Вдруг что-
нибудь не так , вдруг в чем-нибудь просчитались», 
— д у м а л и мы. Н о испытания прошли успешно. 

Теперь к а ж д а я машина стоит под погрузкой не 
более пяти минут. Приятно сознавать , что тем са
мым мы с Черновым внесли свой личный в к л а д в 
общенародное дело — подъем сельского хозяйства . 

Н. СЫТЕНСКИХ, 
и. о. мастера сборочного пролета 
№ 7 цеха металлоконструкций. 

От Дворца д о клуба 
(Окончание. 

Начало на 1-й стр.) 
Несколько примеров в 

подтверждение сказанно
го. Только за один 1970 
год библиотекой метал
лургов было выделено 
для пополнения фондов 
вновь о т к р ы в а ю щ и х с я 
сельских библиотек наше
го района около 6000 то
мов. Особенно значитель
ное пополнение получили 
И з м а й л о в с к а я , К а р а б у-
л а к с к а я , О б р у ч е в с к а я , 
Б р а и л о в с к а я и Ураль 
ская сельские библиотеки. 

Р а б о ч и е комбината го
товы выделить еще круп
ную партию книг для се
ла, п р е д л а г а ю т нам лишь 
назначить з аранее день, 
в который мы можем при
ехать за подарком. 

Н а м выделяют библио
течное оборудование , ока
з ы в а ю т методическую по

мощь, что особенно для 
нас ценно. 

Б и б л и о г р а ф городской 
библиотеки учит нас, как 
лучше с п л а н и р о в а т ь ра
боту, провести расстанов
ку книжного фонда , о ф о р . 
мить з а л ы и т. д. Она с 
готовностью отвечает ча 
любой вопрос, делится 
своими .знаниями и опы
том. 

П о м о щ ь города ощуща
ет к а ж д а я сельская и 
р а й о н н а я библиотека , а 
через них — к а ж д ы й тру
женик совхозов и колхо
зов района . И мь! искрен
ие б л а г о д а р и м наших 
шефов за заботу о нас и 
большую помощь. 

Н. ПЕСНЯЕВА, 
з а в е д у ю щ а я Кизиль-
ской районной биб

лиотекой. 

ЖЕЛАННЫЕ 

Г о с тиКто в нашем районе не 

знает Евгению Д м и т р и 

евну М а л ы ш е в у ! Без бо

язни ошибиться скажу— 

знают во всех селах на

шего района . В течение 

1970 года она 12 раз при

е з ж а л а с концертами хо

рового коллектива , кото

рым много лет руководит 

в л е в о б е р е ж н о м Д в о р ц е 

металлургов . Русский на

родный хор металлургов 

повсеместно з а в о е в а л 

симпатии тружеников на

ших сел. 

Евгения Д м и т р и е в н а - -
частый гость наших клу
бов. Она п р и е з ж а е т в 
сельские дома культуры 
по первой просьбе, делит
ся своим богатым опы
том, н а с т р а и в а е т и «шли
фует» самодеятельные 
хоры, особенно перед рай
онным и о б л а с т н ы м 
смотрами сельской худо
жественной самодеятель 
ности. Не случайно поэто
му наши хоры, выступа
ющие с областной сцепы, 
неоднократно получали 
высокие оценки. 

Б о л ь ш у ю методическую 
помощь о к а з ы в а е т Ки-
зильскому районному Д о 
му культуры руководи
тель танцевального кол
лектива Д в о р ц а Констан
тин Николаевич М а р к о в . 
П р и е з ж а ю т к нам и дру
гие работники левобереж
ного Д в о р ц а металлургов . 
Д в о р е ц , шефствуя над 
к л у б а м и нашего района , 
о к а з ы в а е т нам помощь и-
в приобретении костюмов 
для самодеятельных арти
стов. " 

Д и р е к т о р Д в о р ц а куль
туры Василий Иванович 
Субботин о б е щ а е т в 1971 
году выделить д л я район
ного Д о м а культуры 
большую партию костю
мов в безвозмездное 
пользование . 

Н. З А С Л О Н О В , 
заведующий отделом 
культуры Кизильско

го райисполкома. 

УСТОЙЧИВА» СВЯЗЬ 
У нас с нашими подшеф

ными, работниками Богда-
новского совхоза, налажена 
устойчивая двусторонняя 
связь. Ежемесячно, каждую 
вторую среду, мы встреча
емся с ними для подведения 
итогов выполнения соглаше
ния по оказанию шефской 
помощи. Планируя наши 
встречи, учитываем специ
фику условий сельскохозяй
ственного труда. Зимой, ког
да у тружеников совхоза от
носительно спокойное время, 
они. приезжают к нам, а ле
том, в жаркую страдную по
ру, когда у них на счету 
каждый час, мы едем к 
Н И М . •: 4 

В минувшем году нам не 
пришлось краснеть перед 
своим» подшефными: все, 
что обещали для них сде
лать, сделали. Поставали, 
например, совхозу 31 ферму 
и различные материалы для 
сооружения свинарника и 
помогли и строительстве его, 
построили механизирован
ный тек, выделили 40 Т О Н ; : 
кровли, 50 тонн цемента и 
другое. Кроме того, участии-, 
ки цеховой художественной 
самодеятельности дважды 
выезжали с концертами на 
село, побывали во всех отде

лениях совхоза. Их всюду 
принимали очень хорошо. 
Впрочем, не только наши 
самодеятельные а р т и с т ы 
могли порадоваться тепло
му приему: представители 
цеха в совхозе всегда же
ланные гости, точно так же, 
как и богдановцы в пятом 
листопрокатном цехе. 

В соответствии с новым 
соглашением о шефской по
мощи совхозу в этом году 
мы должны изготовить 240 
ферм для животноводческих 
помещений, 100 колод для 
водопоя крупного рогатого 
скота па выпасах, автомати
зировать подачу воды на 
водскачках, совместно с це
хом ремонта металлургиче
ского оборудования № 2, из
готовить два бункера-нако
пителя емкостью 430 кубо
метров каждый для механи
зированных зернотоков и 
прочее. Мы также помо
жем совхозу оборудовать 
клуб. Эту работу начнем с 
наступлением тепла, сейчас 
пока разрабатываются со
ответствующие эскизы. С 
первого марта приступили 
к культурному обмену с 
сельчанами: мы договори
лись с ними ежемесячно 
проводить в совхозе лекции, 

не реже, чем раз в квартал 
«отряжать» к ьим нашу са
модеятельность. 

Все, что намечено в на
ших обязательствах, все то, 
что мы обещали сделать для 
работников Богдановского 
совхоза в порядке шефской 
помощи, — обязательно по
стараемся выполнить. Как 
же иначе? И дело тут не 
только в партийных и пра
вительственных указаниях, 
которыми мы обязаны руко
водствоваться. Сытно пообе
дать каждый не прочь. А 
как говорится, любишь ка
таться... 

Конечно, чтобы выполнить 
свои обязательства перед 
сельскими тружениками, 
придется похлопотать, мо
жет быть, даже кое-что «вы
бивать»: ведь не псе, что 
требуется нашим подшеф
ным, всегда имеется на ком
бинате, тем более в нашем 
цехе. Но надо постараться: 
нам п крупном промышлен
ном городе «достать» все 
необходимое для сельчан 
все-таки легче, чем им са
мим. Об этом стоит, пожалуй 
помнить коллективу квждо-
го цеха. 

Н. ТОНКОНОГОВ, 
работник ЛПЦ-5. 


